

Domingo 20 de agosto de 2017

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



SENY HERNÁNDEZ LEDEZMA

NOTA INTERNACIONAL

REPUDIO AL TERRORISMO

Ante los sucesos ocurridos en Barcelona (España) durante el día jueves 17 de agosto, difundidos internacionalmente a través de distintos medios de comunicación, las voces de los ciudadanos y del Gobierno español se levantaron con fuerza para rechazar de manera contundente al terrorismo como un acto cruel e inhumano.

Al conocer la existencia del atentado, el presidente Mariano Rajoy respondió con firmeza a la barbarie que se había desatado. Pidió “unidad institucional y colaboración policial” para vencer al terrorismo. Expresó que los antídotos del terrorismo son la democracia, la libertad, la defensa de los derechos humanos y el rescate de los valores civilizatorios que afortunadamente predominan en España. Ofreció el apoyo gubernamental para ayudar a las víctimas y poner ante la justicia a los responsables de ese crimen colectivo; decretó tres días de luto oficial hasta el domingo 20 de agosto y recordó la gravedad del problema que se ha extendido trágicamente por Europa.